Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Salida a Covadonga

Publicado por Alberto Quiñones - 29 May 2013 20:02

Algunos compañeros, estamos interesados en realizar una salida a COVADONGA.

Por ello, abro esta consulta, para que entre todos, podamos realizarla.

Esta todo abierto para que todo el mundo opine y rebata, todas las ideas. Pero muy importante, con respeto y educa cion.

La salida puede ser desde Gijon, o desde Oviedo, incluso desde mas cerca. La duracion 1o 2 dias. Ida y vuelta en bicicleta. Y cualquier consulta que se nos puedan ocurrir. Yo ni conozco el camino , ni la problematica logistica, ni si es posible realizarlo.

Yo hay lo dejo caer. Haber si entre todos lo podemos llevar a cabo.

Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 29 May 2013 21:38

son varias las cosas que quería comentar.

-respecto a la salida propuesta:

desde Oviedo calle uría salen 85 km y a los lagos arriba 97, (todo por carretera). Habría la opción de seguir el gr 105 (creo), pero no es ciclable al 100% y sería más largo y trabajoso.

También otra opción sería, usando por ejemplo la senda de pola siero y la de cangas de onís, y algún trozo más que ahora no recuerdo (alguno coincidente con el camino de santiago), esquivar en lo posible la carretera, aunque repito, sería algo más largo y costoso que el negro asfalto.

A las afueras de c. de Onís hay un camping, en Soto de Cangas, donde se podrían dejar ya los trastos y continuar a Covadonga o los lagos (según criterio), y hacer noche en el camping, para volver al día siguiente.

También cada uno empiece dónde le parezca, si ponemos puntos de paso y recogida, coger la feve, y comenzar en Pola, Nava, yo que sé. No necesariamente salir todos del mismo punto de inicio, puede haber gente con menos fondo e igual interés.(es una idea)

Personalmente me parece buena iniciativa, es más, tengo también un par de rutas en el bolso que por su dificultad no me parecen apropiadas para astcb, y tengo ganas de hacer aunque no encuentro el hueco apropiado para proponer la salida en el foro a los que les gustan las sensaciones más fuertes.

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Me refiero que no encuentro hueco sin que interfieran con el desarrollo del calendario oficial. Tenemos un calendario tan completo que casi no hay hueco para propuestas particulares sin pisar alguna salida. Aunque si son exigentes en lo físico, tampoco creo se pisasen tanto.

un saludo
Re: Salida a Covadonga Publicado por AQUIDIAZ - 30 May 2013 11:53
Me parece una idea, y una ruta, estupenda.
Pienso que estaría bien hacer dos etapas, con pernocta en Cangas de Onis.
Desde Oviedo, hasta Infiesto ya tenemos rutas de ACB utilizando el Camino Real, sendas y carreteras locales. Despues de Infiesto, en Sevares, a mi me gustaría ir en dirección Ponga por la AS-339 AS-261 y llegar a Cangas de Onis por la N-625. Es 18 km mas largo que por Arriondas pero en una ruta mas tranquila (y con un puertito por medio).
Despues de dormir en Cangas de Onis, al día siguiente Cangas-Covadonga (y el que quiera Lagos), y volver a Cangas.
Según el número de personas, podemos alquilar furgoneta para la vuelta desde Cangas.
Hay que buscar fecha y ponerse a planificar.
Saludos Aquilino
Re: Salida a Covadonga Publicado por Clara Mª - 30 May 2013 12:47

Hola Alberto. Puedo informaros de la ruta desde Villaviciosa. También conozco parte de la ruta desde

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Oviedo y para mí es más bonita desde Villaviciosa. Para dormir, yo quedaba en Llames de Parres. En dos días con bici se hace de sobra y disfrutando (regresando en tren desde Arriondas, por ejemplo), era el tiempo que nos llevaba caminando rápido.

Un saludo.
Re: Salida a Covadonga Publicado por Valentín - 30 May 2013 19:39
Una propuesta muy interesante, si puedo me apuntaría, la cuestión son las fechas, porque si no puede coincidir con actividades de la asociación es difícil.
Sobre los comentarios de Manu y Aquilino hay buenas ideas, aunque algunas me parecen bastante duras, como las carreteras a partir de Sevares o la senda desde Cangas, pero nunca las he hecho en bici y son muy atractivas.
A mí también me gustaría en dos días y la vuelta en tren si somos pocos o furgoneta.
Saludos
Re: Salida a Covadonga Publicado por arturo - 30 May 2013 19:56 A ver fies la que se apunta ve Chele de Oviedo y secia, deigres de tiquis y miguis y que tonga un
A ver fios, la que se apunta ye Chelo de Oviedo y socia, dejaros de tiquis y miquis y que tenga un piquitin de sensaciones fuertines, jajaaaaa, ye una broma, no me lo tomeis a mal, pero gustame tanto todo esti tema de la bici, que nunca veo dificultá, pero bueno, que quede muy claro, pueo lo que pueo, una servidora si no pué bájase de la bicina y yá está, saludos y gracias. Madre, tenéis unes idees de lo bueno lo mejor.
Re: Salida a Covadonga Publicado por xixonman - 30 May 2013 20:39
Básicamente con los apuntes que ha hecho Manu, Aquí y Clara teneis perfilada casi la ruta

Quizás remarco lo que dice Manu que salirse del asfalto trae sus consecuencias físicas serias. No voy a indicar tramos no asfaltados razonables ya que no voy a ir a esta ruta probablemente.....En todo caso no me apuntaría, salvo que se hiciese en 2 días....una vez lo hice en un sólo día y por díosssss fue

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

pesadísimo, además de andar corriendo como galgos al subir a los,....mejor las cosas con calma como apunta Clara. Si fuese os espero abajo tomando algo ya que a los lagos no subiré......

2 apuntes más:

Recordad que si vais a usar el FEVE la norma pone 5 bicis, sino se avisa, y que aún avisando como mucho caben 9 en el tren regional...

Sobre lo que dice Manu de las salidas oficiales y las no oficiales y el poco espacio que hay en el calendario (cierto además).....entiendo que lo que no tiene sentido (al menos en los actuales momentos, en el futuro ya se verá...). es proponer 2 rutas oficiales a la vez a la misma hora día y zona....pero personalmente no me doy por molestado si llevando una ruta oficial X, en el día H alguien monta una ruta no oficial en otra zona de Asturias ese mismo día.

Creo que no se pisa nada de nada, por eso a esas rutas se las llama **no oficiales** y hay que saber aceptar esto con naturalidad..... Hombre lógicamente lo que no tendría que ocurrir es que la ruta no oficial interfiera en la oficial tanto en temas de rutómetro como de logística (pensemos por ejemplo en coger el mismo FEVE y a la misma hora).

Venga ánimo que seguro que os sale una rutica guapilla.

Xixonman

Re: Salida a Covadonga Publicado por bicicuore - 30 May 2013 21:16

La propuesta de Clara Mª es la que más me gusta en principio, pero todo se puede valorar ..buena idea!!!

saludos

Re: Salida a Covadonga Publicado por Clara Mª - 31 May 2013 20:10

Foro ACB - Asturies ConBici

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Me parece que antes de poner fecha hay que tener claras las opciones de ruta y presentarlas en el foro. No es lo mismo ir caminando que ir en bicicleta por lo que hay que estudiar el asunto en algunos tramos. El camino a Covadonga siempre lo hice por caminos y carreteras de pueblo casi sin tráfico

(excepto la subida a Covadonga). No tengo inconveniente en quedar con Aquilino, Alberto, Manuel y otra gente para intercambiar ideas y planearlo pero ya por correo privado o en persona. Dejaría la

excursión para agosto o septiembre, no hay por qué precipitarse.

Un saludo.			
	 	 	=====

Re: Salida a Covadonga Publicado por Rafa II - 01 Jun 2013 12:34

Hola, me apetece mucho hacer esa ruta y si es de dos días mejor. Pero yo preferiría que no coincidiera con la oficial del 15-16 porque todo el mundo que la hizo dijo que es una pasada. Si se somete a votación, prefiero el fin de semana anterior o posterior, eso me da igual. Si no hay posibilidad de otra fecha, tendré que consultarlo con la moneda.

Re: Salida a Covadonga Publicado por Veranes - 02 Jun 2013 17:50

Hola a todos, bonita iniciativa y bonita ruta.

Quizás la mas conocida el la que va de Xixón – Cuadonga, diseñada en parte y marcada hace muchos años por la Tertulia Cultural el Garrapiellu, los cuales siguen preocupándose por su conservación. Se puede consultar su pagina y los enlaces.

El diseño es para hacerla andando, aunque el los últimos años multitud de ciclistas la realizan todos los años, si algún sitio tiene dificultad siempre hay pequeñas alternativas.

Una fecha podía ser en Julio el 27 y 28, coincide con los encuentros y así no se pisaría ninguna ruta.

Aunque quizás sea muy lejos la fecha para los que están ansiosos, por hacerla.

Saludos

Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 02 Jun 2013 20:55

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

-Creo que lo primero es el principio, osea saber desde dónde pensamos empezar, Oviedo o Gijón. Una opción, p´al año que bien, segunda edición y salimos del otro punto.

-Lo de después ¿por dónde vamos a ir?.

He visto enlaces de ésta ruta desde Gijón y realmente me parecen un poco beteteras en algunos tramos, a parte de ser un constante sube baja, que la hará dura. A tener en cuenta que está pensada para ir a patuca.

Propondría una ruta más suave y por tanto más participativa, aprovechando tramos o recortando otros.

buscaré algún enlace que iré poniendo por aquí:

hasta el minuto 4 unas fotos

ruta

www.openstreetmap.org/browse/relation/228440

otra

elgarrapiellu.blogspot.com.es/2009/12/ca...u-ruta-cuadonga.html

Re: Salida a Covadonga Publicado por fmjuanes - 03 Jun 2013 11:50

Hola

Yo el fin de semana del 15 de junio no puedo ir, pero estoy con Manu en que hay que buscar un recorrido asequible para la mayoría, evitando caminos en mal estado y procurando buscar carreteras secundarias, vías verdes y pistas no muy complicadas. No es lo mismo ir andando que en bici. Además hay que tener en cuenta la distancia, 80 km, más o menos, y otros tantos de vuelta.

Saludos

Paco

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Re: Salida a Covadonga Publicado por AQUIDIAZ - 03 Jun 2013 12:06

Hola

Me parece bien la propuesta de Manu, un año de Gijón y otro de Oviedo. Lo que hay que definir es la fecha. A mi me parece bien la de finales de julio (que coincide en el calendario oficial con los encuentros de Soria).

Saludos

Re: Salida a Covadonga Publicado por Clara Mª - 03 Jun 2013 15:07

Para mí, finales de julio o agosto estaría bien siempre que se haga en dos días. El lugar donde dormía en Llames de Parres:

www.laposadadelaventa.com/localizacion.htm

Re: Salida a Covadonga Publicado por xixonman - 03 Jun 2013 15:17

En principio no iba a comentar nada sobre tramos, pero visto que la gente se puede meter en algún serio problema os comento cosillas.

Sobre lo que dice Manu de La Corredoria, que muchos tramos son beteteros (sobre todo si vais a seguir la ruta que marco el Garrapiellu desde Gijón), ya os puedo decir con total rotundidad que tiene razón.

Un ejemplo: la bajada desde El Curbiello a Peón la senda transcurre por una ladera/maderera de eculiptales con tramos muy técnios, sería uno de los ejemplos a evitar. Realmente es la B del CdS en contradirección para que nos entendamos.

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

Por otro lado iniciar la ruta en Gijón tiene el inconveniente que es bastante duro porque se empieza subiendo nada más salir de Gijón (Infanzón Viejo, Nuevo o La Providencia). La mejor opción de las 3 es S por el Infanzón Viejo (hacia la discoteca de El Jardín para que nos entendamos) y luego toca atravesar la cordal de Peón, cuyo desnivel desde "Casa Pepito" es lo más duro de superar hasta enlazar con la zona de Siero...

Desde luego la opción de empezar en la zona de Siero es la más suave, no entro si es más guapo o no empezar en Gijón u Oviedo....cuando las cuestan se acumulan la belleza pasa a 2º plano.

Llevo años como proyecto intentar hacer un cruce de la cordal sin perder tanta altura, que nos obliga a B hasta Peón (Casa Pepito)....he hecho varias tentativas que no han tenido éxito pero todavía me queda una pendiente de explorar...Me explico mejor. La S a El Curbiello se asume, pero la idea es no perder altura o que no sea mucha desde ese punto. La opción es "ladear" la cordal por su zona sur....en fin veremos si hay suerte y un día tengo tiempo de estudiar la cartografía de la zona con detalle y luego hacer el trabajo de campo.

Si consigo un track razonable, donde la gente no deje las patuques, puesss os lo cuelgo en este subforo sin mayores problemas.

Vaya por delante que en principio la opción más natural para un calf en cuanto a perfil es la carretera comarcal de toda la vida entre Gijón y Pola de Siero (la AS-248) que tiene tráfico (ni mucho, ni poco) y sin arcén.

Vayais por donde vayais suerte con la excursión...

Saludos,
Xixonman

Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 06 Jun 2013 00:55

(si no tienes tiempo no te pongas a leer) (y si no lees todo, no preguntes)

Como ya empecé con los deberes, paso a exponer alguna cosa.

Sobre la RUTA.

-Comentaré la opción desde Oviedo, ya que es lo que me toca de cerca .

Desde Oviedo sale el GR 105, que parte de junto al cementerio del Salvador, pero le pasa lo que al GR 108 que parte desde Gijón , son rutas pensadas para caminantes y hay zonas de sendero y otras con bastante dificultades, por lo que la dejo descartada.

La intención es tocar las carreteras nacionales lo mínimo justo imprescindible, al menos en papel ya lo tengo definido, y sólo se tocaría en la entrada y salida de Nava e Infiesto,

Una parte es sencilla de trazar, ya que aprovechamos tramos de salidas oficiales.

- -De Colloto, por Meres, Berrón y senda de Pola Siero hasta Lieres,y continuamos por el Remedio hasta Nava. Aquí ya llevamos **37 km**, los 20 km hasta Lieres muy sencillos y sin dificultades. A partir de Lieres hasta Nava contínuas subidas y bajadas, aunque todavía tranquilinas.
- -Y de Nava hasta Soto Dueñas, salimos por carreteras locales que son una montaña rusa de sube baja, unos **35 km**. (Este tramo está aún por revisar y definir itinerario, puede que la semana que viene ya lo tenga "visitado"). Por cierto en el km 24 en la Goleta, topamos con el GR 108que viene de Gijón y ya prácticamente no abandonamos hasta Cangas.
- -En Soto de Dueñas cogemos "el Camino de la Reina" que son unos **10 km** hasta Cangas. Subidas y bajadas cortas pero intensas.
- -en total hasta Cangas desde Oviedo salen **82 km** mas 10 a la Basílica y bajar otros 10, total **102 km**, la subida a los Lagos son 12 subir y 12 bajar.

Antes de llegar a la Basílica hay una especie de area recreativa o algo así desde donde sale algo parecido a una via verde que abandona la carretera y sube por detrás hasta el aparcamiento, muy recomendable ésta opción, aunque corta.

Sobre ALOJAMIENTOS:

- -Si se duerme en Llames de Parres como sugiere Clara, salen 75 km, no confundir con 75 km de carretera nacional, recordar que ¾ partes de la ruta hasta aquí son de sube baja constantemente. Aunque personalmente pienso que no sería una mala idea, y dejar para el día siguiente 27 km, y la opción de los lagos.
- -Si alguien conoce persona, animal o cosa en Villamayor o cerca donde se pudieran dejar las bicis el sábado, volver en feve/bus a casa y el domingo de mañana de nuevo feve/bus y continuar ruta.
- -dormir al montón en un prao

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

La VUELTA:

- -Pues ni idea, no se si unos en tren, habría que sumar el recorrido hasta Arriondas, (limitados en cupo), y otros en bus, creo que lo habrá desde Cangas.
- -Llevar los vehículos el viernes, y volver en tren o bus, para recoger el domingo.
- -Alquilar furgón para bicis y volver en tren.

Lo de la fecha endemomento

-¿Y si no volvemos?

La IDA:

Bueno , pues que no es necesario ni obligatorio que todos salgamos juntitos desde Oviedo, si alguien tiene una forma física no suficiente para los kilómetros del primer día, o algún otro tipo de interés en unirse más adelante, vamos prácticamente siempre pegados a la feve. Solo saberlo y quedar para recogerte.

O al revés, oye, que cansé, cojo la feve en Infiesto?? Y nos vemos en el alojamiento. Pues lo mismo, sólo decirlo para saber quien eres el que va calentando la cena.

Enresumiendo:

Todo lo expuesto en los apartados de alojamiento, vuelta e ida son opciones que se man ocurrío, y que hay que definir un poco entre todos, así que si tienes una idea cuéntanosla.

En el apartado de ruta, lo siento Aquilino tu propuesta es tentadora, pero tratemos de hacer que sea lo más participativa posible. Aunque siendo fuera de calendario si te sientes con fuerzas y encuentras compañía ¡Quién te quita!

La semana que viene a partir del miércoles intentaré hacer la ruta aunque sea por etapas y ver lo que sale mas exacto en cuanto a km y cuestas, si alguno tiene algún atajo, o idea para mejorarlo pues ya sabe y si se suma pues también.

enSaludos			

Re: Sal	lida a	Covac	longa
Publicado p	or Valent	ín - 06 Jun	2013 07:18

De acuerdo con todas tus propuestas, Manu. Yo había empezado a buscar algo, de momento virtualmente, y he encontrado esta ruta en wikiloc desde cerca de Infiesto hasta Cangas de Onís: es.wi kiloc.com/wikiloc/view.do?id=1557705

A lo mejor sirve o se puede aprovechar algo, habrá que investigar.

Si tengo tiempo y el otro tiempo lo permite intentaré verlo sobre el terreno.

Saludos			
=======================================			

Re: Salida a Covadonga Publicado por luisma - 06 Jun 2013 10:26

Hola!

Hace unos años fui ciclando a Covadonga desde Langreo, gran parte del recorrido fue por pistas y bastante montuno pero cuando llegamos a Infiesto tomamos el "camino oficial" y digo oficial por que está bastante señalizado, casi es como una gymkana, basta con seguir flechas, señales e indicadores que marcan el "camín a Cuadonga". Es perfectamente ciclable, muy poco transitado por vehículos a motor y especialmente bonito "el camino de la reina" cuando transcurre paralelo al río. Al llegar a Cangas de Onís (nosotros hicimos la ruta en un día) optamos por no continuar el "camino oficial" puesto que las pendientes cobran más importancia y se hace más duro, así que salimos a Cangas evitamos parte de la nacional tomando la senda que transcurre paralela al río, y poco antes de llegar a Covadonga, no tomamos el carril bici-peatonal que lleva hasta la Basílica porque todavía estaba en construcción, pero es algo que, por supuesto, ahora ya se puede hacer. Pues eso... ¡ánimo que ta chupao!.

Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 06 Jun 2013 21:40

Gracias Luisma y Valentín, el camino oficial a que hace referencia Luis viene marcado en el enlace de Valentín.

En Soto de Dueñas se une con el que viene de Gijón.

Ese camino está hecho por la parte dcha de la nacional, el que tengo pensado es por la otra margen y

Generado el: 11 December, 2025, 02:19

con un perfil más llevadero (creo). Y en La Goleta (a medio camino entre Infiesto y Soto de D.), engancharíamos con el de Gijón. De todas maneras si tengo tiempo no quedará sin recorrer para comprobar.

El camino de la Reina, ya lo conozco, se hizo una salida oficial pasando por él , pero no recuerdo cuando.
Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 06 Jun 2013 22:38
.Una comparativa, la ruta "opción" es la que estoy mirando, y la del "GR" es la que viene en el enlace. Salen 18 km y la otra unos metros más, en distancia prácticamente iguales, en cuanto a perfil es mucha la diferencia, lo de las vistas no me meto.
calculadas desde estación Infiesto a Soto de D
intentaré poner los perfiles
Re: Salida a Covadonga Publicado por manugg - 06 Jun 2013 23:05
el primer perfil es el que yo había buscado, y el de abajo, es del enlace.
A partir del km 14 es lo mismo,
La franja horizontal superior representa la media de pendiente en ese tramo, y la vertical izda. la altimetría